
本 日 第２１６３回 ２０１５年８月２１日(金） No.２０４８

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：山田 直樹君

点 鐘 卓話者： 〃

ロータリーソング 「日も風も星も」 演題：「これからのロータリー」

前 回 第２１６２回 ２０１５年８月７日（金） 記 録

○斉 唱：｢君が代｣･｢奉仕の理想｣･｢海ゆかば｣

○ゲスト：（株）玉善 代表取締役社長

加藤 天馬様

2015年度 米山記念奨学生

サギアンポーンパーニット ナティニ－さん

○来訪者：犬山ＲＣ 分区幹事 岡田 雅隆君

分区副幹事 丹羽 敬昇君

近藤 俊也君

出席者：会員21名中18名出席 出席率85.71％

前々回補正出席率 ７月17日分95.45％

会長あいさつ 古橋エツ子

若い人たちにとって、「労働」

という言葉は暗くシンドイとい

ったイメージがあるようです。

労働組合への加入率が低いのも、

そのようなイメージがあるから

でしょうか？ところで、辞書に

よると労働の意味は「身体を使って働くこと」です。

一方、就労の意味は「仕事に就くこと・仕事をしてい

ること」です。ですから、やはり身体をはって働くと

いう意味が心理的に重荷に感じるのでと思います。

現に、保育の現場や介護の現場だけでなく、いわゆ

るサービス業全般に共通して課題となっている「感情

労働」（英: Emotional Labour）という言葉がありま

す。感情労働は、アメリカの社会学者A.R.ホックシー

ルドが提唱した働き方の概念です。感情の抑制や鈍麻

（どんま＝感覚がにぶくなること）、緊張、忍耐など

が必要な職務をする労働のことです。 体力を使って

対価を得る「肉体労働」やアイデアなどを提供する

「頭脳労働」に対して、感情労働に従事する人は「つ

ねに自分自身の感情をコントロールし、相手に合わせ

た言葉や態度で応対すること」が求められます。

少子高齢化に向かって、感情労働の担い手への改善

・援助について、私は社会保障法の研究課題として取

り組んでいきたいと思っています。

おめでとう
○誕生日祝福：

８月１１日 森井 晴生君

ご夫人 葉子様

８月１４日 箕輪 良孝君

ご夫人 淳子様

８月１６日 江尻 豪君

ご夫人 敏子様

△祝福の箕輪君（右）

幹事報告
・7/31 地区国際奉仕委員長会議 於名鉄グランドホテ

ル 箕輪国際奉仕委員長出席

・7/31 第1回森林公園マラソン大会実行委員会 於商工

会館 森井幹事出席。

・8/1 福祉マインドフェア2015 於渋川福祉センター

加藤清久副会長、菊田青少年奉仕委員長、森井幹

会員増強・新クラブ結成推進月間

８月２８日（金） ９月 ４日（金） ９月１１日 （金） ９月１８日 （金）

卓話担当者：箕輪 良孝君 卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 卓話担当者： 卓話担当者：古橋エツ子君

例 卓話者：社会福祉法人 卓話者：尾張旭市教育委員会 舟橋 龍秀君 卓話者：花園大学 準教授

会 蒲生会大和荘 管理指導員主事 卓話者： 〃 片山 由美様

予 荘長 長谷川 正様 姫岩 弘治様 演題：「仏像めぐりの 演題：「家庭内のヒヤリ・ハ

定 演題：「児童養護の歴史と 演題：「尾張旭市の教育の 楽しみ」 ットから事故防止を考える」

大和荘の状況」 現状」

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%8B%B1%E8%AA%9E


事出席。

・8/1 尾張旭ＲＣ親睦ゴルフ大会 於多治見ＣＣ

古橋裕志ゴルフ部会長以下７名参加

・8/6 地区ｸﾗﾌﾞ研修・情報委員長・研修リーダー会議

於名鉄グランドホテル 山田直樹会長ｴﾚｸﾄ出席

・本日の会合：第５回理事役員会

・次回の例会：休会

・例会変更のお知らせ：掲示板をご覧ください。

ニコボックス
○本日はお世話になります。11月28日 ＩＭ 犬山でお

待ちしております。 （犬山ＲＣ）

岡田 雅隆君、丹羽 敬昇君、近藤 俊也君

○家内の誕生日を祝っていただき。 箕輪 良孝君

○酷暑の中、多くのゲストをお迎えでき、ありがとうご

ざいました。 古橋エツ子君

○（株）玉善 代表取締役社長 加藤 天馬様、ようこ

そ、お暑い中お出でくださいまして、ありがとうござい

ました。ロータリーを少しでも、実感していただけたら

と思います。 古橋 裕志君

○ゲストに（株）玉善 代表取締役社長 加藤 天馬様

をお迎えして。

加藤 清久君、桜井 雅博君、箕輪 良孝君

○犬山ＲＣの皆さんようこそ､今年もよろしくお願いいた

します｡ 飯田 幸雄君、加藤 清久君、山田 直樹君

○長い間、本当にお世話になりました。厚く御礼申し上

げます。今後クラブの益々のご発展を祈念します。また、

今後ともお世話になる事が有ると思いますが、よろしく。

加藤 勇夫君

○加藤勇夫君、淋しいですが残念です。いつでもゲスト

で遊びに来てください。 箕輪 良孝君

○加藤勇夫さん、私の入会当初から大変お世話になりま

した。ありがとうございました。 古橋エツ子君

○髙島さん、暑中ハガキ、ありがとうございます。

古橋 裕志君

○ナティニーさん、個展の成功おめでとうございます。

これからも、頑張って下さい。 丹羽 敏行君

○夜間例会、大変食事が美味しかったです。親睦会計に

入れてください。 箕輪 良孝君

○加藤清さん、夜間例会ではお世話になりました。

桜井 雅博君

○丹羽さん、素敵な写真ハガキをありがとうございまし

た。 古橋 裕志君

○猛暑日の8月2日に多治見ＣＣで尾張旭ＲＣゴルフ大会

で行われました。運が良かったのか優勝できました。良

かったらまた、企画いたします。 西尾 輝久君

○戦後７０年、去来さまざま、平和を希求したいです

ね。 加藤 清久君

○暑い日が続いております。皆さま、熱中症に気をつけ

ましょう。飯田 幸雄君、冨田 晃君、舟橋 龍秀君

○お忙しの君 髙島 昇君

第５回理事役員会報告
日時 平成27年８月７日 （金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題１）月見例会について（舟橋親睦活動委員長）

９月26日（土）、17：30～受付開始

例会前、呈茶会、発句会等企画します。

２）７月25日 夜間例会の会計報告について

（舟橋親睦活動委員長）

資料説明があり、了承された。

３）創立45周年事業について（箕輪実行委員長）

概要の説明があった。玄侑宗久さんの講演を企

画。国際大会（韓国）参加の計画説明があった。

４）会員増強について（古橋エツ子会長）

現在会長として１名の候補者があり､鋭意､入会

に向けて努力しています｡準会員規約等も適用

して増強に尽力方々要請があった。

５）尾張旭市民祭チラシについて

（菊田社会奉仕委員長）

原案通り承認された。実施にあたっては見積も

りをとるように。

６）ガバナ－公式訪問について（森井幹事）

グレイセルの会場､パソコン､プロジェクタ－､

等打ち合わせを実施､４RCの連絡を密に準備｡

７）事務局夏休みについて（森井幹事）

８月12日（水）～14日（金）に決まった。

８）その他の件

・東北支援の概略の説明があり了承された。

卓 話
会員増強委員会 委員長 古橋 裕志

人は欲望があ

る限り、現状の

姿、態勢よりも

っと上へ上へ、

多くへと望むの

が、生きている

以上、人なり、

経営者の習性で

は。昨今、人の

集客、増強はど

の業界、どの分野でも大変苦労され、頭を悩ませてい

るのが現状ではないかと思われます。

当クラブにおいても、切実な問題であり、これから

のクラブ運営に、組織にとっても必要かつ重要事項だ

と思います。今回は以前、アンケートにお答えいただ

いた資料を基に、これからの増強に関して、いかにど

うすればどの様に入会をしていただけるか、皆さまの

率直な意見と勧誘の仕方をお聞きして、ひとつの方向

性を出したいと存じます。

ﾛｰﾀﾘｰ財団寄付

マルティプル・ポール・ハリス

・フェローの古橋裕志君（左）

ゴルフ部会
日時 2015年８月２日（日）8:32 インスタート

場所 多治見ＣＣ

優 勝 西尾輝久君、

準優勝 加藤清久君

３ 位 山田直樹君。

ＤＣ賞 山田直樹君

桜井雅博君（２個）

ＮＰ賞 山田直樹君


